

 Bürgermeisterin Maria-Luise Mathiaschitz erschien im festlichen Kostüm auf dem Ball ihrer Stadt Klagenfurt.





⊗ Dresscode: Festtagstracht! Da dürfen die Goldhauben-Damen natürlich nicht fehlen.

"Vorstadtweiber"-Star Jürgen Maurer ließ sich das Spektakel natürlich nicht entgehen. ⊗



## Stadtball:

Mit dem Stadtball beging Klagenfurt gestern das große 500-Jahr-Jubiläum. Im festlich geschmückten Konzerthaus wurde gefeiert!

Jahr 1518 schenkte Kaiser Maximilian I. Klagenfurt den Landständen. Sie sollten die Stadt nach einem verheerenden Brand wieder aufbauen. Dieser Fall, der in der mitteleuropäischen Rechtsgeschichte einzigartig ist, jährt sich heuer zum 500. Mal. Das gehört gefeiert – und zwar mit einem Ball, wie ihn Klagenfurt noch nicht gesehen hat!

Über den roten Teppich schritten die festlich gekleideten Ballgäste ins Konzerthaus, begrüßt wurden sie vom Trommlerkorps St. Veit. Beim Sektempfang im Foyer traf man nicht nur Ballgäste aus der Landeshauptstadt und dem restlichen Bundesland, sondern auch so

manche historische Per-

sönlichkeit. Unter ihnen

etwa Kaiserin Elisabeth in

einem atemberaubenden Kleid und Herzog Bernhard von Spanheim, der Gründer Klagenfurts... Junge Debütanten eröffneten den Ball, dann hieß es "alles Walzer". Gefeiert wurde bis in die Morgenstunden...

Wer beim Ball nicht live dabei war, kann sich die Übertragung auf www.kuerntnerkrone.ut ansehen.

Clara Milena Steiner





## Eine zauberhafte Nacht





 Moderator Christoph Wagner-Trenkwitz amüsierte sich mit den Damen des Begrüßungskomitees.

Die "echte" Sissi mit Ballorganisator Ernst Bauer vor dem Gemälde der Schenkung im Wappensaal. ⊗

© In der lustigen Fotobox im ' Foyer hatten die vielen Ballgäste Spaß – es gab Accessoires für witzige Bilder.

